

AVISO DE PRIVACIDAD

IDENTIDAD Y DOMICILIO DEL RESPONSABLE QUE LOS RECABA

Los sujetos de este aviso son los particulares que interactúan con MetroMalla, S.A.P.I. de C.V. en adelante **METROMALLA** con domicilio Antigua Carretera Nacional 1626 (esquina con calle Apodaca), Col. Nuevo Repueblo, C.P. 64700, Monterrey, Nuevo León, México además de sus otros centros de negocio que lo representen, que conforme a Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su Reglamento vigente que tiene el objeto de la protección de datos personales y su conjunto en posesión, a falta de disposición expresa en esta Ley se aplicarán de manera supletoria las disposiciones de Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León, del Código de Procedimientos Civiles del Estado de Nuevo León, de la Ley de Justicia Administrativa para el Estado y Municipios de Nuevo León y demás normatividad aplicable en los supuestos particulares del territorio mexicano.

FINALIDADES DEL TRATAMIENTO DE DATOS

Con la finalidad de garantizar la privacidad y el derecho a la autodeterminación informativa de las personas acordamos con ustedes que necesitamos nos proporcione con la única finalidad de cumplir con el servicio que usted mismo requiere o para suplir sus áreas de oportunidad.

Para las finalidades primarias de los datos personales sean o no privados se tratarán como sensibles y serán utilizados para recabar datos de deudores diversos, clientes, acreedores diversos, proveedores, empleados, terceros o sujetos que demuestren interés de interrelacionar y establecer conexión, correspondencia, trato, comunicación, necesidades con **METROMALLA**. Asimismo, se entenderá por consentido el uso de sus datos personales exclusivamente para trámites administrativos para licitar, distribuir, cotizar, trabajar, servir, asesorar, generar simple salvaguarda o documentos de cobros o pago, facturas electrónicas, cumplir con finalidades fiscales, administrativas o legales, así como la atención a terceros, etc. llevado a cabo en las plataformas digitales o servidores a cargo o gestionadas por la Coordinación General, quedando resguardados en las instalaciones bajo la protección de los presentes Órganos Administrativos, sin que los anteriores sean expuestos al público. La información antes señalada se recaba para servicios relacionados con la transformación de alambres y láminas para la fabricación y distribución de mallas, cercas, vallas, gaviones, postes, portones, refuerzos, protectores, mamparas, pérgolas, estructuras para uso de vivienda, almacenamiento, templos, comercio, paneles aislantes tipo thermobreak entre otros.

En las finalidades secundarias donde también utilizaremos sus datos que no son obligatorios para otorgar los servicios, sin embargo, para nosotros son importantes considerarlos nuestros interrelacionados para fines de mercadotécnica, ofrecer o solicitar nuevos productos, garantía de servicios, publicidad, seguimiento, llamadas para ponernos al día, quejas, capacitación y demás interrelaciones.

Usted en cualquier momento puede ejercer sus derechos ARCO.

Los datos personales que solicitamos son: correo electrónico, teléfonos, direcciones y el demás objeto de la interrelación. Los datos personales sensibles, son los datos fiscales, datos de contacto, datos financieros, datos escolares. No podremos otorgarle el servicio si no nos otorga sus datos personales, pero es importante señalar que protegemos todos los datos como si fueran sensibles lo sean o no.

MetroMalla, S.A.P.I. de C.V.

Antigua Carretera Nacional #1626

Col. Nuevo Repueblo

Monterrey, N.L.

C.P. 64700 México

Tel: (81) 8313 6000

LOS MEDIOS PARA EJERCER LOS DERECHOS DE ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACIÓN U OPOSICIÓN

El procedimiento se iniciará por escrito libre a instancia del titular de los datos o de su representante legal, expresando con claridad el contenido de su reclamación y de los preceptos de la Ley que se consideran vulnerados. La solicitud de protección de datos con fecha de acceso, rectificación, cancelación u oposición y deberá presentarse ante el Instituto dentro de los quince días siguientes a la fecha en que se comunique la respuesta al titular por parte del responsable.

1. El nombre del titular o, en su caso, el de su representante legal, así como del tercero interesado, si lo hay, debidamente acreditados;
2. El nombre del responsable ante el cual se presentó la solicitud de acceso, rectificación, cancelación u oposición de datos personales;
3. El domicilio para oír y recibir notificaciones;
4. La fecha en que se le dio a conocer la respuesta del responsable, salvo que el procedimiento inicie con base en lo previsto en el artículo 50;
5. Los actos que motivan su solicitud de protección de datos, y
6. Los demás elementos que se considere procedente hacer del conocimiento a **METROMALLA**.

Asimismo, a la solicitud de protección de datos generará una respuesta que se recurre o en su caso, los datos que permitan su identificación. El plazo será máximo 15 días calendario.

EN SU CASO, LAS TRANSFERENCIAS DE DATOS QUE SE EFECTÚEN

Cuando se pretenda transferir los datos personales a terceros nacionales o extranjeros, distintos del encargado, se le comunicará las finalidades al titular y sin su consentimiento.

Hay excepciones que no se puede efectuar la transferencia de datos, las cuales están señaladas por la Ley.

PROCEDIMIENTO Y MEDIO POR EL CUAL EL RESPONSABLE COMUNICARÁ A LOS TITULARES DE CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD

En su derecho **METROMALLA** podrá modificar el presente Aviso de Privacidad por lo que hace de su conocimiento que las modificaciones del presente serán difundidas en forma general en la página web www.metromalla.com

Fecha última actualización: 7 de julio de 2024.

MetroMalla, S.A.P.I. de C.V.

Antigua Carretera Nacional #1626

Col. Nuevo Repueblo

Monterrey, N.L.

C.P. 64700 México

Tel: (81) 8313 6000